

## ADEMÁS DE UN NUEVO EPISODIO DE MAREJADAS

# Temperaturas extremas podrían alcanzar entre 35° y 37°C

**TALCA.** Temperaturas extremas que podrían bordear entre los 35° y 37°C, y marejadas anormales en la zona del litoral se anticipan para este fin de semana para la Región del Maule y otras seis regiones.

De acuerdo a la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), los termómetros tendrán temperaturas máximas más altas de lo normal en las regiones de Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana, O'Higgins, Maule, Ñuble y Biobío.

La advertencia de la autoridad es válida hasta mañana en las zonas de Cordillera Costa, Valle y Precordillera de las mencionadas regiones.

Si bien, la advertencia de la Dirección Meteorológica es de máximas de 35° C, desde el sitio



Las temperaturas máximas más altas de lo normal se alcanzarán en las regiones de Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana, O'Higgins, Maule, Ñuble y Biobío.

especializado Meteored, advierten que los termómetros pueden alcanzar incluso los 37° C. Acorde a los especialistas, las temperaturas extremas se podrían sentir especialmente en sectores como: Laja, Río Claro, Talca, Péncahue y San Vicente

de Tagua Tagua.

Por otro lado, el Centro Meteorológico Marítimo de Valparaíso de la Armada de Chile emitió un nuevo aviso de marejadas anormales en las costas del país.

En concreto, el fenómeno me-

teorológico se presentará desde la Región de Arica y Parinacota hasta el Golfo de Arauco, en el Biobío, incluyendo el archipiélago de Juan Fernández, hasta el lunes 6 de enero.

Estas marejadas anormales se suman a las que hubo durante la última semana del 2024, que afectaron distintos sectores costeros, a lo largo de casi todo el país.

Ante ambas situaciones las autoridades han reiterado el llamado a la prevención y al autocuidado, por efecto de las altas temperaturas, que generan el escenario propio para que se registren incendios forestales, y en el caso de las marejadas evitar acercarse a zonas que representen riesgo para la integridad de las personas.